



Chers parents, partenaires et membres de la communauté,

L'école Côte du Soleil souhaite vous partager son plan de rentrée basé sur les exigences du ministère de l'Éducation et du bureau provincial de la santé publique.

Dans le cadre du plan en cinq étapes du gouvernement, l'école reprendra sous l'étape 2 en septembre. L'enseignement à plein temps aura lieu au sein de **groupes d'apprentissage composés d'un maximum de 60 ou de 120 personnes (60 personnes pour l'élémentaire et 120 personnes pour le secondaire)**. Le plan proposé, qui nécessite l'approbation du ministère de l'Éducation, contribuera à assurer le retour à l'école en toute sécurité pour les élèves et le personnel.

Rentrée scolaire

Le ministère de l'Éducation s'attend à ce que tous les élèves soient présents en salle de classe. Toutefois si votre enfant a besoin d'accommodements pour des raisons médicales (ou un membre de votre famille a un système immunitaire fragile), veuillez en informer l'administration de l'école.

Des mesures de santé et de sécurité seront mises en place avant le retour des élèves à l'école.

Les administrateurs de l'école contacteront les familles des élèves avec des détails spécifiques sur les horaires scolaires ainsi que sur les séances d'orientation sur la santé et la sécurité pour les élèves et leurs familles.

Le transport scolaire sera offert aux élèves suivant une éducation en salle de classe sous la base habituelle en assurant la sécurité de tous. Les précisions vous seront données lors de la rencontre zoom organisée par l'école.

Comme annoncé précédemment par le gouvernement, les deux premiers jours de l'année scolaire (8 et 9 septembre) serviront à accueillir le personnel des écoles. Pendant ce temps, ils passeront en revue toutes les mesures de santé et de sécurité et contacteront les étudiants et leurs familles avec des détails spécifiques sur la première semaine de présence des étudiants.

Les élèves et le personnel de Côte du Soleil seront divisés en trois groupes d'apprentissage. Les déplacements, les récréations et les sorties à l'extérieur seront décalés afin de respecter le nombre maximum par groupe d'apprentissage. Les élèves de maternelle, première, deuxième et troisième année seront le premier groupe d'apprentissage. Les élèves de quatrième, cinquième, sixième et septième année seront le deuxième groupe d'apprentissage. Les élèves du secondaire de huitième et neuvième année seront le troisième groupe d'apprentissage. Les horaires et les modalités vous seront communiqué lors de la rencontre d'information.



Mesures de santé et de sécurité

Des directives révisées en matière de santé et de sécurité ont été fournies aux conseils scolaires de la province par le Ministère de l'éducation et seront mises en place dans toutes les écoles pour le début de l'année scolaire. Les mesures prescrites sont similaires aux mesures mises en place en juin. Les étudiants, leurs familles et le personnel peuvent s'attendre entre autres à :

- Nettoyage accru des locaux
- Lavage / désinfection fréquente des mains
- Rappels pour réduire les contacts physiques et maximiser la distance physique dans toutes les écoles
- Rappels fréquents sur l'étiquette respiratoire
- Évaluations quotidiennes des symptômes reliés à la covid 19 pour tous les membres du personnel et les étudiants
- Le début des classes, la récréation et les pauses déjeuner pourraient également être décalées
- Chaque élève de la 7^e à la 12^e et membre du personnel recevra deux masques réutilisables à leur retour à l'école.
- Comme en juin, l'entrée dans toutes les écoles sera limitée au personnel et aux étudiants. Les autres visiteurs peuvent demander un rendez-vous auprès des bureaux de l'école.
- Toutes les mesures de santé et de sécurité prescrites par le ministère de l'Éducation et les autorités de santé publique seront mises en place.
- Tous les membres du personnel et les élèves de la 7^e à la 12^e année devront porter des masques lorsque la distanciation physique ne pourra pas être respectée comme dans certains couloirs ou dans l'autobus.
- Les élèves et le personnel qui souhaitent porter des masques en classe pourront le faire.
- L'accès aux écoles sera limité au personnel et aux élèves. Les autres visiteurs peuvent demander un rendez-vous au bureau de l'école.
- La direction de la circulation dans les espaces communs sera indiquée à l'aide de flèches au sol et/ou de panneaux de direction.
- Augmentation de la fréquence de changement des filtres des systèmes de ventilation
- Augmentation de la prise d'air externe dans les écoles
- Lorsque possible l'ouverture des fenêtres sera faite.
- Maximisation des activités extérieures.

Au plaisir d'accueillir votre enfant en septembre.

Vincent Bergeron, directeur.



Dear parents, partners and community members,

Côte du Soleil would like to share with you its back-to-school plan based on the requirements of the Ministry of Education and the provincial public health office.

As part of the government's [five stages framework](#), the school will resume under Stage 2 in September. Full-time instruction will take place in learning groups of up to 60 or 120 people (60 people for elementary and 120 people for secondary). The proposed plan, which requires Ministry of Education approval, will help ensure a safe return to school for students and staff.

Back to School

The Ministry of Education expects all students to be present in the classroom. However, if your child requires accommodation for medical reasons (or a family member has a weak immune system), please inform the school administration.

Health and safety measures will be put in place before students return to school.

School administrators will contact the students' families with specific details about school schedules and health and safety orientation sessions for students and their families.

School transportation will be provided to students attending classroom education on a regular basis by providing security for all. Details will be provided at the zoom meeting organized by the school.

As previously announced by the government, the first two days of the school year (September 8 and 9) will be used to welcome school staff. During this time, they will review all health and safety measures and contact students and their families with specific details about the first week of student attendance.

Côte du Soleil students and staff will be divided into three learning groups. Recreation and outdoor outings will be staggered to respect the maximum number per learning group. Kindergarten, Grade 1, 2 and 3 students will be the first learning group. Grades 4, 5, 6 and 7 will be the second learning group. Secondary students in grades eight and nine will be the third

learning group. Schedules and procedures will be communicated to you at the information meeting.



Health and safety measures

Revised health and safety guidelines have been provided to school boards across the province by the Ministry of Education and will be in place in all schools for the start of the school year. The prescribed measures are similar to those put in place in June. Students, their families and staff can expect, among other things, to :

- Increased cleaning of the premises
- Frequent hand washing/disinfection
- Reminders to reduce physical contact and maximize physical distance in all schools
- Frequent reminders on respiratory etiquette
- Daily symptom assessments for covid 19 for all staff and students
- The start of classes, recess and lunch breaks may also be delayed.
- Each student in Grades 7 to 12 and staff member will receive two reusable masks upon their return to school.
- As in June, entry to all schools will be limited to staff and students. Other visitors may request an appointment at the school office.
- All health and safety measures prescribed by the Ministry of Education and public health authorities will be in place.
- All staff and students in grades 7-12 will be required to wear masks when physical distance cannot be maintained such as in some hallways or on the bus.
- Students and staff who wish to wear masks in class will be permitted to do so.
- Access to schools will be limited to staff and students. Other visitors may request an appointment at the school office.
- The direction of traffic in common areas will be indicated by arrows on the ground and/or directional signs.
- Increased frequency of changing ventilation system filters
- Increasing external air intake in schools
- Whenever possible the windows will be opened.
- Maximization of outdoor activities.

We look forward to welcoming your child in September.

Vincent Bergeron, Principal.